
P.S: имена отпрошенных в статье указаны не будут в связи с
возможным (я забыл их спросить о разрешении) их нежеланием
публиковаться.

Понравилось ли тебе сегодняшнее выступление?

—  Всё  было  «как  нужно».  Несмотря  на  то,  что  все  очень
волновались  из-за  нестыковок  с  номерами.

— Понравилось.

—  Сегодняшнее  выступление  очень  понравилось.  Была  буря
положительных эмоций.

— Да, особенно направление «Хореография» и КВНщики.

— Выступление ИФМК было офигенным, и задумка с костями была
довольно оригинальной. Автор фотографии — он же автор статьи.

— Как можно спрашивать, понравилось или нет? Конечно да!

Как тебе «День первокурсника» в целом?

—  Каждый  институт  нас  по-своему  удивил  своей  конкурсной
программой, участники сегодняшнего конкурсного дня не стали
исключением.

— В целом тоже всё понравилось.

— З#*)

— Да, в целом всё круто, очень много талантливых людей.

Кто, по-твоему, победит?

—  ИФиМК всегда считается одним из фаворитов, у института есть
все шансы на победу в своей группе.

— ИМОИиВ.

— Не могу сказать, так как ещё не все выступили. Но надеюсь,



что по традиции ИФМК возьмёт первое место.

— Без вариантов — ИФМК!

— Думаю, победит ИФМК — это уже как традиция. И концертная
программа  на  высоком  уровне…  Очень  сложно  с  ними
соревноваться в этом плане, ведь в этом институте находится
высшая школа искусств.

Зачем, по твоему мнению, нужен этот фестиваль?

—  Это  хорошее  мероприятие,  которое  помогает  первокурсникам
почувствовать  студенческую  атмосферу,  влиться  в  актив
института.

— Раскрывает талантливую молодёжь.

— Этот фестиваль — крутая возможность для ребят заявить о
себе. Как в творчестве, так и в организаторской работе.

—  Благодаря  этому  фестивалю  первокурсники  становятся  одной
большой семьёй, пожалуй, это самое главное! А вообще благодаря
ему,  первокурсникам  дают  возможность  проявить  себя  и  не
остаться в тени, потому что каждому находится дело по душе.

Что тебе не нравится в этом фестивале?

— Этот фестиваль не может не нравиться, потому что каждый раз
это нереальные эмоции и драйв не только для первокурсников, но
и для ребят старшего курса.

— Всё прекрасно.

— Сам фестиваль очень крутой, просто многие выступления можно
 пропустить, половина из которых скучные и не несут какой-либо
смысл. Всё должно быть лаконично и взаимосвязано, но некоторые
институты пренебрегают этими факторами, что довольно печально.

— К сожалению, не все талантливые студенты смогли проявить
себя,  но,  безусловно,  то,  что  мы  увидели  на  сцене,  это



«сливки».

— Не нравится, когда институты превращают фестиваль
первокурсников в гонку тщеславия. Тогда уже неважно, чьи
первокурсники и первокурсники ли выступают за институт, все
хотят заветный дипломчик 1 места и на остальное плевать. Как
Олимпиада в Сочи, все хотят победить и идут по головам.

Имеете своё мнение? Пишите в комментарии. В данный момент у
вас, вероятно, сложилась собственная точка зрения.
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